
Êtes-vous vraiment sauvé?
Religions cherchent à montrer que l’homme est un pécheur par
les questions morales et juridiques, mais la Bible montre que
tout est devenu pécheurs à cause d’une seule infraction “Et
quand  il  sera  venu,  il  convaincra  le  monde  de  péché,  de
justice et de jugement» (Jean 16: 8).

Êtes-vous vraiment sauvé?
Beaucoup de chrétiens ne savent pas se ils sont enregistrés,
l’insécurité qui vient de certaines positions doctrinales, ou
ne comprennent pas certains versets de la Bible.

Verset contenant avertissement dans les soins pour le salut
semble l’emporter sur les garanties contenues dans l’évangile
du salut, et beaucoup doutent qu’ils sont vraiment sauvé.

Comprendre la mise en garde contenue dans le verset suivant:
“Tous ceux qui me dit: Seigneur! entrer dans le royaume des
cieux, mais celui qui fait la volonté de mon Père qui est dans
les cieux» (Mt 07:21).

Compte tenu de ce verset, beaucoup doutent de leur salut et de
se interroger sur la possibilité d’être trompé parce qu’ils
croient qu’ils sont sauvés. Sans aucun doute, sont encore les
maîtres de pseudo christianisme qui utilisent le verset que
d’instiller la peur chez les gens, mais aussi ne comprennent
pas la vérité qui y sont contenues.

Quand Jésus a dit, «Pas tout le monde qui me disent: Seigneur,
Seigneur,« parlait à une foule démontrer que, juste ne pas
l’appeler Seigneur, avant qu’il ne soit nécessaire de faire la
volonté de Dieu pour entrer au ciel.
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Jésus a expliqué à ses auditeurs au sujet de ce qu’il faut
pour  avoir  l’assurance  du  salut  quand  il  a  démontré  ses
auditeurs  à  dire  «Seigneur,  Seigneur,  ne  garantit  pas  le
salut. L’assurance du salut est de faire la volonté du Père
céleste. Jésus a démontré non seulement ce qui ne garantit pas
le salut et à gauche par l’homme doit décider pour vous-même
quelle est la volonté de Dieu. Ne Pas! Jésus est venu dans le
monde pour faire la volonté du Père et de déclarer à l’homme
ce  est  la  volonté  de  Dieu  soit  faite  par  l’homme  pour
atteindre  le  salut.

Quelle est la volonté de Dieu que l’homme effectuer, l’entrée
de garantie au ciel?

Certains prédicateurs, en possession de ce verset en disant
ces  mots  arrematam  ont  ciblé  ceux  qui  «professent»
publiquement avec ses lèvres qui croit en Christ, mais ne est
jamais devenu véritablement prétendre à avouer qu’il croit en
Christ ne donne pas le salut, si le pénitent pas obéir à Dieu
faire  sa  volonté,  qui  est  source  de  confusion  car  il  ne
précise  pas  quelle  est  la  volonté  de  Dieu,  ou  pire,  ils
affirment  que  conforme  aux  comportements  établis  par  la
société comme étant correcte est de réaliser la volonté de
Dieu.

Une chose est certaine: seulement entrer dans le ciel qui naît
de nouveau! Il suffit d’entrer dans le ciel qui ont un travail
plus que les scribes et les pharisiens! Il suffit d’entrer
dans le ciel qui fait la volonté de Dieu! Mais la volonté de
Dieu est spécifique: ils croient en Christ.

L’œuvre de Dieu, ou le commandement de Dieu, ou de la volonté
de Dieu est résumée dans la phrase suivante: “Et ce est ici
son commandement: croire au nom de son Fils Jésus-Christ, et
l’amour les uns les autres, comme son commandement» (1 Jean
3:23; Jean 6:29).

Mais si la volonté de Dieu est que les hommes croient en



Christ, quand Jésus a dit qu’il n’a pas simplement dire, –
‘Seigneur, Seigneur, mais il est nécessaire pour faire le
travail de Dieu – l’essence du message du Christ est que
croyait n «Il »Jésus répondit et leur dit: l’œuvre de Dieu est
ceci: croire en celui qu’il a envoyé» (Jn 06:29).

Faire la volonté de Dieu apporte le salut, jamais l’inverse,
que  les  résultats  de  salut  en  faire  la  volonté  de  Dieu.
Buzzwords comme, ‘Vous ne font pas la volonté de Dieu pour
vous d’être sauvé, mais doivent faire la volonté de Dieu, si
vous êtes vraiment sauvé, “a une énorme erreur.

Souvent le pécheur entend que ce est un péché d’avoir été
généré à partir d’Adam et il a besoin du Christ pour être
sauvé, et après le pécheur croit que Jésus est le Fils de Dieu
qui enlève le péché du monde, a sa confiance déconstruit selon
argument selon lequel «le vrai fruit du salut est de faire la
volonté de Dieu. ‘Ce est l’un des dispositifs de Satan qui est
le rond-point, cherchant qui il dévorera. Ce est une erreur de
la perdition, de croire en Jésus-Christ est la volonté de
Dieu, une condition essentielle pour entrer dans le royaume
des cieux, lorsque le croyant commence à être dans le Christ
et  le  Christ  dans  le  croyant  «Et  celui  qui  garde  ses
commandements  est  celui-ci,  et  il  lui  dans.  Et  nous
connaissons qu’il demeure en nous par l’Esprit qu’il nous a
donné» (1 Jean 3:25).

Pour croire en Christ comme le Christ de Dieu qui était venu
dans le monde est le même comme étant dans le Christ, donc,
qui  croit  devient  une  nouvelle  créature,  parce  que  juste
croire en Christ pour l’homme d’accomplir le commandement de
Dieu.

Lorsque le geôlier de Philippes a demandé l’apôtre Paul et
Silas ce qu’il doit faire pour être sauvé, la réponse était
spécifique et catégorique: Crois au Seigneur Jésus! “Et les
fit sortir, et dit: Seigneurs, que dois-je faire pour être
sauvé? Et ils répondirent: Crois au Seigneur Jésus-Christ et



tu seras sauvé, toi et ta famille» (Actes 16:30 -31).

Qui croit que Jésus est le Fils de Dieu triomphe du monde “Qui
est celui qui a triomphé du monde, sinon celui qui croit que
Jésus est le Fils de Dieu?” (1 Jean 5: 5). Pour admettre que
Jésus-Christ est le Fils de Dieu et que Dieu l’a ressuscité
d’entre les morts est le salut “Si tu confesses de ta bouche
le  Seigneur  Jésus,  et  croire  en  ton  cœur  que  Dieu  l’a
ressuscité  des  morts,  tu  seras  sauvé»  (Romains  10:  9).

Quand vous croyez en Christ, ce est quand est-ce la volonté de
Dieu, l’homme doit être connecté à la vraie vigne. Être un
bâton attaché à la vigne est impossible de ne pas porter des
fruits “Demeurez en moi, et moi en toi; Comme le sarment ne
peut pas se portent du fruit se il ne est pas dans la vigne,
ainsi vous non plus, si vous ne demeurez en moi. Je suis le
cep, vous êtes les sarments; qui est en moi et moi en lui,
porte beaucoup de fruit; car sans moi vous ne pouvez rien
faire» (Jean 15: 4 -5, 1 Jean 3:25).

Quand Jésus dit, «Demeurez en moi et moi en toi, disait-il -”
faire la volonté du Père »; – “Croyez que je suis l’envoyé de
Dieu”; – “Effectuer le travail de Dieu» parce que celui qui
croit en Christ est dans le Christ et le Christ dans le
croyant. Pour être suffisamment Christ de croire au Christ
(Jean 14: 1), car ce est le commandement de Dieu qui en
résulte dans le salut, puisque le Christ a été envoyé par
Dieu, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas avant
avoir la vie éternelle (Jean 3:16).

Le fruit qui produit le croyant est de professer le nom de
Jésus comme sauveur du monde “donc nous offrons à Dieu pour
lui un sacrifice de louange, ce est le fruit de lèvres qui
confessent son nom» (Hébreux 13:15). Faire la volonté de Dieu
est  de  croire  au  Christ,  et  le  fruit  du  croyant  est  de
professer Christ, le fruit de lèvres, qui ne est pas la même
chose que «fruit du salut” (Hébreux 13:15).



Le  commandement  est  de  croire  en  Christ,  est  le  fruit
d’annoncer les bonnes nouvelles de l’Evangile, parce que le
fruit est la semence qui produit la vie. Ce est une erreur
grotesque de confondre le fruit de lèvres au commandement de
Dieu.

La preuve du salut, ce est que Dieu a ressuscité son Fils
d’entre les morts, et que tous ceux qui obéit à Dieu en
croyant en Christ est enregistré, pour son commandement est de
croire au Christ.

Si le chrétien croit que Jésus est le Sauveur du monde, le
Fils de Dieu né dans la maison de David, qui a vécu une vie
sans péché, mort et ressuscité d’entre les morts et est assis
à la droite du Père en haut, est sauvé, comme nous le lisons
«Qui  a  promis  avant  par  ses  prophètes  dans  les  saintes
Écritures, concerne son Fils, né de la postérité de David,
selon la chair, a déclaré Fils de Dieu avec puissance selon
l’Esprit de sainteté, par sa résurrection d’entre les morts,
Jésus Christ, notre Seigneur» (Rm 1, 2 -4).

Ne laissez pas quelqu’un d’autre d’examiner l’authenticité de
votre salut avant de prouver, d’analyser vous-même si vous
restez croire au Christ, car Il est la foi qui était de
manifester et nous avons été manifeste (Galates 3:23). Si le
croyant demeure croire que Jésus est le Christ, selon les
Écritures dit, est approuvé devant Dieu.

Si quelqu’un essaie de mettre en doute le salut de ceux qui
croient dans le Christ, mais ne l’a recommandé par l’apôtre
Paul aux chrétiens Corinthiens: «Examinez-vous, que ce soit
dans la foi; prouver vos vous. Savez-vous pas vous-mêmes, que
Jésus-Christ est en vous? Si vous n’êtes pas déjà obsolète” (2
Corinthiens 13: 5).

Ce est pour cette raison que le croyant doit interirar que
atteint après avoir entendu l’Evangile et croient au Christ:
«Qui vous aussi, après avoir entendu la parole de la vérité,



l’Evangile de votre salut; et, après avoir également cru, vous
avez été scellés du Saint Esprit de la promesse» (Ep 1:13).

Maintenant, si le chrétien ne sait pas que ce est dans le
Christ et le Christ est en lui; On sait que ce est une
nouvelle création en Christ à être; on ne sait pas qui est le
temple, l’Esprit de Dieu habite; on ne sait pas qui est le
corps du Christ; est connu qui est lumière dans le Seigneur;
on ne sait pas qui est le fils de Dieu; est inconnu qui a été
baptisé dans la mort du Christ; On sait que déjà ressuscité
avec le Christ d’entre les morts; On sait que le Père et le
Fils  sont  venus  et  ne  aborde  aucune  question  du  demoverá
antichrist une telle foi chrétienne et se trouvent désapprouvé
“Examinez-vous, que ce soit dans la foi; prouver vos vous.
Savez-vous pas vous-mêmes, que Jésus-Christ est en vous? Si
vous n’êtes pas déjà obsolète” (2 Corinthiens 13: 5).

Le chrétien qui ne comprend pas que la volonté de Dieu est de
croire en Christ, ou qui ne comprend pas que croire en Christ
est suffisante pour conduire au salut, est comparable à la
graine tombé par le bord du chemin, sensibles au mal et venir
arracher la graine, comme nous le lisons dans la parabole du
semeur: “Quand quelqu’un entend la parole du royaume et ne la
comprend pas, le malin vient et enlève ce qui a été semé dans
son coeur; ce est ce qui a été semé au bord du chemin” (Mt
13:19 ).

Si le croyant croit que:

a. Était un pécheur parce qu’il était un descendant d’Adam,
car il a été généré dans le péché (Rom 3:23);

b. Jésus a été envoyé dans le monde pour sauver l’humanité
car tout le monde se était détaché de Dieu à cause de
l’infraction d’Adam (Jean 3:16);

c. Jésus est le Verbe éternel qui était au commencement
avec Dieu (Jean 1: 1 -2), et étant Dieu, vidé de sa
puissance et de gloire et est devenu un homme (Ph 2, 7);



d. Jésus a été présenté au monde comme le Fils unique de
Dieu généré en le sein de Marie par l’Esprit de Dieu (Jean
1:18; Mt 01:18);

e. Jésus a vécu parmi les hommes, a participé à toutes les
afflictions, mais était sans péché (Hébreux 2:17);

f. Jésus a été crucifié, est mort, a été enseveli et est
ressuscité le troisième jour et est assis à la droite de
Dieu au plus haut (Romains 1: 3 -4), moyens qui se sont
repentis, ce est à dire, que sa conception a été modifiée,
transformée par le message évangile et efficacement sauvé.

Il est une mauvaise interprétation de ce qui est authentique
repentance  qui  a  également  brouillé  la  compréhension  de
beaucoup  de  chrétiens.  Repentance  selon  la  Bible  dit  de
changer la conception de la compréhension. Lorsque Jésus dit
aux pharisiens: “… à moins que vous repentez, périrez tous
également» (Luc 13: 5), a été la démonstration que malgré
pensant qu’il était en premier état avant Dieu pour être les
descendants  d’Abraham,  dans  fait,  il  n’a  pas  changé  la
conception qu’ils avaient, périr de la même manière que ces
nations que les pharisiens avaient émis un jugement juste.

La repentance ne est pas avouer les erreurs et les crimes. La
repentance ne va pas un confessionnal. La repentance ne est
pas la pénitence jusqu’à. La repentance est pas de remords. La
repentance, «metanoia» en grec, est tenu d’avoir un concept
d’embrasser une nouvelle compréhension.

Les  pharisiens  croyaient  il  a  été  enregistré  en  étant
descendants  d’Abraham,  mais  si  un  pharisien  se  repentent,
devrait remplacer le concept qui a été enregistré en étant un
descendant d’Abraham par l’idée que le salut est en Christ, le
descendant promis à Abraham. Ce est pourquoi Jean-Baptiste dit
aux  scribes  et  les  pharisiens  –  “Repentez-vous.  Ce  est,
modifier la conception de vous, pour être sauvé pensez pas
seulement de votre père Abraham, parce que les pierres Dieu



peut  susciter  des  enfants  à  Abraham  “;  –  “Changer  la
conception de vous, car le royaume de Dieu est en vous.”

Dis: – «Seigneur, Seigneur», se comporte comme certains Juifs
qui prétendaient croire en Christ (Jean 8:31), mais lorsqu’il
a été interrogé, ont présenté leur croyance réelle, “Nous
sommes  la  postérité  d’Abraham,  et  nous  ne  fûmes  jamais
esclaves de personne; comment dis-tu, vous serez réellement
libres» (Jean 8:33) ?.

Bien que de nombreux juifs croient en Christ, pour créer leur
propre chemin, parce qu’ils ont compris que le Christ était
des prophètes, ou qu’il ne était qu’un fils de Joseph et de
Marie. Ils ne croient pas dans le Christ comme le descendant
promis de David; ne croyait pas que le Christ est supérieur à
Abraham; ne croyait pas que le Christ existait avant Abraham;
ne croient pas que Jésus est le I Am (Jean 8:53).

Les Juifs croyaient en Dieu, cependant, ne ont pas lui obéir,
Jésus dit à ses disciples: «Croyez en Dieu, croyez aussi en
moi»  (Jean  14:  1).  La  protestation  de  James  et  le
positionnement des Juifs est clair: «Tu crois qu’il ya un seul
Dieu,  tu  fais  bien;  les  démons  le  croient  aussi,  et  ils
tremblent.” (Jacques 2:19). Mais pourquoi James protesté de
cette  façon?  Pour  le  commandement  de  Dieu  que  les  hommes
croient en Christ, et qui croient réellement en Dieu, doit
croire dans le Christ »Et Jésus se était écrié: Celui qui
croit en moi, ne croit pas en moi, mais en celui qui m’a
envoyé” (Jn 12:44). Si vous ne croyez pas en Christ, ne fait
pas  croire  en  Dieu  “que  tous  honorent  le  Fils  comme  ils
honorent le Père. Celui qui ne honore pas le Fils ne honore
pas le Père qui l’a envoyé» (Jean 5:23).

Croire est assez et estimez nécessaire pour le salut de l’âme.
Quand quelqu’un prétend être sauvé »ne est pas annexé croire,
avant  qu’il  y  ait  une  croyance  spécifique«  retour  seul
obstacle à la compréhension.



Quel est le genre de croyance qui est pour le salut de l’âme?

Maintenant, croient que Jésus est venu dans la chair est le
genre de croyance qui est pour le salut de l’âme, mais croient
que Jésus ne est pas venu dans la chair est une croyance
perdue favorisée par l’antéchrist “Car plusieurs séducteurs
sont entrés dans le monde, qui ne confessent point que Jésus
Christ  est  venu  dans  la  chair  Ce  est  le  séducteur  et
l’antéchrist  sorte”  (2  Jean  1:  7;  1  Jean  4:  2).

Croire  que  Jésus  a  été  crucifié,  est  mort  et  ressuscité
d’entre les morts est le genre de croyance qui se traduit dans
le salut de l’âme, mais croient que Jésus ne est pas mort ou
ne augmentent pas de la mort, est le genre de conviction
qu’aucune libre de la condamnation (1 Cor 15: 3 -4).

Croire que Jésus de Nazareth est le Christ, le Fils de Dieu,
est le genre de croyance qui est au salut, mais de nier que
Jésus est le Christ est le genre de croyance qui ne donne pas
de salut.

Croire que Jésus est l’Éternel, le même hier, aujourd’hui et
éternellement, est le genre de croyance pour le salut, mais
croient que Jésus est un ange ou archange, ne donne pas le
salut.

Avouez, admettre que Jésus est le Fils de Dieu est le genre de
croyance qui se traduit par le salut, mais croient que Jésus
est né de Marie et Joseph est le genre de croyance qui ne est
pas la vérité de l’Évangile, par conséquent, ne donne pas de
salut.

Croyez que Jésus accomplit des miracles, qui est l’un des
prophètes, le plus grand professeur jamais, ce qui est le plus
grand psychologue, le meilleur homme qui ait jamais passé à
travers la terre, ce qui résout les problèmes mille, etc., ne
est pas le genre de conviction que résultats dans le salut,
mais sont enregistrées qui croit que Jésus est le Fils de Dieu
qui a les paroles de la vie éternelle “en fait, je vous le



dis, celui qui écoute ma parole, et qui croit à celui qui m’a
envoyé, a la vie éternelle, et ne vient point en jugement,
mais il est passé de la mort à la vie» (Jean 5:24).

Les  Juifs  tombé  sur  La  pierre  d’achoppement,  car  ils  ne
reconnaissent pas que Jésus était le fils de David, ainsi le
Fils de Dieu, le cœur de la confession chrétienne »Et Simon
Pierre répondit: Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant” (Mt
16:16). Si admis que Jésus était le Fils que Dieu a promis
David, concomitamment dois admettre, selon les Écritures que
Jésus est le Fils de Dieu (2 Sam 07:13 -14; Psaume 2: 7).
Confession  sœur  de  Lazare,  Marthe,  est  en  ligne  avec  la
déclaration de l’apôtre Pierre “, dit-elle lui répondit: Oui,
Seigneur, je croisque tu es le Christ, le Fils de Dieu, qui
devait venir dans le monde» (Jn 11:27).

La conversion de l’homme suit la prédication de l’Evangile,
similaire à ce qui est arrivé avec les gens de Ninive qui,
entendant le message du prophète Jonas, converti (Luc 11:32).
La conversation n’a aucun rapport avec le type de programme
que le Christian regarder à la télévision; dans le costume de
l’homme  ou  de  la  femme;  l’apparence  physique;  avec  des
cheveux, que ce soit à court ou à long; avec des ornements,
boucles d’oreilles, des parfums, etc., avant la conversion est
liée à la confession de l’Évangile.

Une autre erreur résultant d’une mauvaise interprétation de
L’écriture est l’idée qu’une personne ne peut vraiment croire
quand ‘regret’ regret sens, le remords, la tristesse pour les
erreurs des actes commis. Maintenant, «repentir» est le même
que croire en la vérité de l’Évangile, de croire en Christ
pour le salut ne est possible que lorsque l’homme abandonne
(metanoia) leurs propres concepts comme salut.

Par  exemple:  Lorsque  l’évangéliste  Matthieu  raconte  La
parabole des deux fils racontées par Jésus aux pharisiens, il
a été montré que les publicains et les prostituées ont cru en
le message de Jean-Baptiste, mais le religieux, en dépit de



voir telle merveille, croyant pécheurs, ne ont pas changé la
conception de croire dans le message de Jean-Baptiste “… au
plus tard repenti le croire» (Mt 21:32).

Une preuve que les pharisiens ne croyaient pas le mot de Jean-
Baptiste, ce est qu’ils ne ont pas changé la confession, parce
que, malgré entendre que le royaume de Dieu est à portée de
main,  ne  cessait  de  dire  qu’ils  étaient  les  descendants
d’Abraham.  Se  il  y  avait  la  repentance,  ne  plus  faire
référence à Abraham et qui confessera que Jésus est le Christ.

Les pharisiens ne se repentit pas (metanoia) Parce qu’ils ont
cru et ne ont pas cru parce que pas changé la conception
qu’ils ont appris de leurs parents (pas repenti). Il faut
prendre soin de ne pas confondre «metanoia» (repentir) avec la
conception catholique de l’indulgence dérivée pénitence qui
imprègne encore la signification du mot «repentance».

Pour être sauvé est nécessaire que le Saint-Esprit condamner
l’homme de péché, de justice et de jugement. La conviction de
péché que le Saint-Esprit ne favorise pas découle de questions
légalistes, moralistes ou formalistes. La conviction de péché
que le Sato Esprit favorise la sensibilisation est, selon les
Écritures, que:

– L’homme est pécheur à cause de la désobéissance d’Adam;
que l’infraction de Adam a apporté jugement sur tous les
hommes à la condamnation.

– Le jugement de Dieu a été établi en Eden, ce qui porte la
condamnation à tous les hommes.

–  La  justice  de  Dieu  est  un  acte  de  substitution,
l’obéissance de Christ par la transgression d’Adam, non pas
par des problèmes de comportement.

Religions cherchent à montrer que l’homme est un pécheur par
les questions morales et juridiques, mais la Bible montre que
tout est devenu pécheurs à cause d’une seule infraction “Et



quand  il  sera  venu,  il  convaincra  le  monde  de  péché,  de
justice et de jugement» (Jean 16: 8).

Quand on croit en Christ, l’homme passe de La mort à la vie.
Lorsque l’on pense, l’homme pénètre par la porte étroite.
Lorsque  l’on  pense,  l’homme  va  être  en  Christ,  le  chemin
étroit qui conduit l’homme à Dieu. Le fait d’être dans le
Christ que l’homme a été séparé du péché et unie avec Dieu.

L’homme est sauvé par L’évangile, qui est la puissance de Dieu
pour le salut de tous ceux qui croient.

Quand nous disons que l’homme est sauvé par la foi, nous
disons  que  l’homme  est  sauvé  par  l’Évangile,  parce  que
l’Évangile  est  la  foi  transmise  aux  saints,  comme  l’a
manifesté dans la plénitude des temps (Jude 1: 3; Galates 3:
23).

L’homme est sauvé par la prédication de la foi, qui est le don
de Dieu. Lorsque l’homme a entendu l’évangile et croit, obéit
la foi, vous donnant le pouvoir de devenir enfant de Dieu
(Jean 1:12). La croyance (la foi) de véritables résultats des
œuvres que Jésus a au Calvaire (obéissance) qui a abouti à sa
résurrection d’entre les morts.

Pour être sauvé, ce est croire que Jésus est mort pour les
pécheurs de les racheter de la condamnation a hérité d’Adam.

Cependant, des milliers, voire des millions de religieux, qui
sont membres des églises, a déclaré que invoquer le Seigneur,
sera choqué quand ils sont rejetés par Dieu. Comment venir?
Parce que certains croient dans le Christ à leur manière, et
non selon les Écritures »Et Jésus sortit, et ses disciples,
dans les villages de Césarée de Philippe; et la façon dont il
a demandé à ses disciples en disant: Qui disent les hommes que
je suis? Et ils répondirent: Jean Baptiste; et d’autres, Élie;
et d’autres, un des prophètes» (Marc 8:27 -28). D’autres parce
qu’ils ne ont pas entièrement croyant dans le Christ, selon
les Ecritures, avant de se évanouirent dans leurs propres



concepts, rejetant la vérité de l’Evangile “Ne abandonnez donc
pas  votre  assurance,  à  laquelle  est  attachée  une  grande
rémunération.  Car  vous  avez  besoin  de  persévérance,  afin
qu’après avoir accompli la volonté de Dieu, vous obteniez la
promesse» (Hébreux 10:35 -36), pour la promesse du Christ est
spécifique à ceux qui croient en son nom: «Et ce est la
promesse qu’il nous a fait, même la vie éternelle» (1 Jean
2:25); “Pour lui donner tout le prophètes témoin, afin que
quiconque croit en lui reçoit le pardon des péchés par son
nom» (Actes 10:43); «Mais à tous ceux qui l’ont reçu, il leur
a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu, à ceux qui
croient en son nom» (Jean 1:12).

Croire que Jésus est le Fils de Dieu est suffisante pour le
salut, cependant, est nécessaire de garder cette confiance
jusqu’à la fin, car ce est l’exhortation de l’apôtre Paul “par
lequel vous êtes sauvés, si vous détenez vite que je vous
donnerai annoncé si ce ne est pas cru en vain” (1 Corinthiens
15: 2). Une fois que vous avez accompli la volonté de Dieu, ce
est de croire en Christ, juste persévérer jusqu’à la fin pour
atteindre la promesse, la vie éternelle!

Le but de L’évangile et des Écritures est que l’homme peut
croire que Jésus de Nazareth est le Christ “Mais ces choses
sont écrites afin que vous croyiez que Jésus est le Christ, le
Fils de Dieu, et qu’en croyant vous ayez la vie en son nom”
(Jean 20:31).


